
 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE L’A.S. LES BISONS 

DU 26 JUIN 2010 

 

 

Etaient présents : Les membres du bureau (Didier BONNAT, Mickaël HEUZE, Marc LATOUR, Jean-

Hugues VILLATTE, Stéphanie MALLET, Benoît LACOSTE, Murielle CHADOURNE, Géraldine LACOSTE), 

Jaouen BAUMERT, Olivier DUCHER, Yannick MANET, Hervé DEJUAN, M. et Mme SORBIER, Romain 

HENRIETTE, Aragorn VAN WAEGEVELDE, Fabienne ALAUX et Jean-Pierre LAVAL (membres du Conseil 

Municipal des Eyzies), Jérémy ROUSSET, Arnaud PEBEYRE, Nicolas et Laurence CAILLARD, Bernard 

MERIAU, Didier CHADOURNE, Corinne LACOMBE, Laurent GOUDOUNET, David DULUC, Laurent 

MARCHETTO, Benjamin GIRODEAU. 

 

L’Assemblée Générale a été animée par le Président du Club, Didier BONNAT. En introduction, il a été 

présenté le déroulement de cette assemblée. 

 

I – Bilan Sportif 

 

Présenté par Benjamin GIRODEAU, coach de l’équipe. 

Benjamin GIRODEAU a établi à première vue un bilan de la saison 2009-2010 positif puisque l’équipe 

est montée d’une division. Il a remarqué la qualité du groupe, avec une conservation des valeurs du 

club, qui avaient été établies au début de la refondation du club. Il y a eu de l’ambiance et des 

résultats tout au long de l’année. 70 entraînements se sont déroulés, avec une moyenne de 7 

entraînements par mois et 11 joueurs par séance ; ce qui a entraîné une solidarité et une entente 

sportive durant les rencontres. Pourtant la saison a mal commencé avec des défaites et des nuls, 

mais à force de persévérance et solidarité, le groupe a réussi à passer au-dessus de cette mauvaise 

passe. La preuve, avec 72 buts marqués, les bisons sont la meilleure attaque de la poule de ce 

championnat. 

Benjamin Girodeau a fini par remercier tous les spectateurs et supporters de plus en plus nombreux 

présents aux matches pour encourager l’équipe. 

 

II – Bilan financier Saison 2009-2010 

 

En N-1, Résultat en perte de -2 127,72 € 

Reprise de la saison au 01/07/2009 avec un solde de tous comptes de +509,13 € 

 

DEPENSES SOMMES RECETTES SOMMES BENEFICE 

- Frais Annuels Ligue F.F.F. 

- Frais Annuels District 

- Equipements Sportifs 

1244,25 € 

712,55 € 

688,56 € 

- Subvention communale 

- Licences (J. et D.) 

 

1200,00 € 

940,00 € 

 

86,00 € 

 

 



- Equipements Matériels 

- Frais Arbitrage 

- Frais du terrain 

- Pharmacie 

- Lavage de Maillots 

- Frais Postaux 

- Frais d’inscription (Internet) 

- Frais Buvette + Repas 

- Fête Juillet 

- Concours de Belote 

- Fête des Anciens 

- Calendriers 2010 

- Gaz 

- Frais Divers 

525,00 € 

325,94 € 

585,63 € 

93,79 € 

129,15 € 

95,75 € 

60,00 € 

7324,59 € 

2660,22 € 

1031,52 € 

2212,16 € 

870,09 € 

25,50 € 

245,66 € 

- Dons pour équipements 

matériels 

 

 

 

- Indemnités Déplacement 

Coupe 

- Buvette + Repas 

- Fête de Juillet 

- Concours de Belote 

- Fête des Anciens 

- Vente Calendriers 

 

300,00 € 

 

 

 

23,00 € 

 

7626,00 € 

4390,29 € 

1557,00 € 

2209,00 € 

2787,00 € 

 

 

 

 

 

 

 

301,41 € 

1730,00 € 

525,48 € 

 

1916,91 € 

 

TOTAL 18830,36 € TOTAL 21032,29 € + 2201,93 € 

 

III – Election du Bureau 

 

Hormis la démission de Benoît LACOSTE, Secrétaire Adjoint, les membres du bureau ont été 

reconduits. 

BUREAU SAISON 2010-2011 

Président : Didier BONNAT 

Président Adjoint : Marc LATOUR 

Trésorier : Mickaël HEUZE 

Trésorier Adjoint : Jean-Hugues VILLATTE 

Secrétaire : Stéphanie MALLET 

Membres coordinatrices : Géraldine LACOSTE et Murielle CHADOURNE 

 

IV – Perspectives Saison 2010-2011 

 

Didier Bonnat présente les 3 nouvelles recrues officielles : Jaouen BAUMERT venant du club du 

Bugue, Hervé DEJUAN, du club de Meyrals et Pierre Geneste, sur les 7 susceptibles de vouloir signer 

cette saison au club des Bisons. 

L’objectif de cette année pour le président, est bien de se maintenir en P2, mais pourquoi pas aller 

plus loin si la dynamique du groupe se maintient ? Pour le coach, Benjamin GIRODEAU, l’objectif est 

avant tout que les joueurs s’amusent en produisant du jeu. 

 

V – Questions diverses 

 

Une demande de rendez-vous est faite auprès des représentants de la mairie lors de l’Assemblée, 

afin de rencontrer le maire le plus tôt possible pour aborder plusieurs points matériels. A cela, 

Fabienne ALAUX, conseillère municipale, répond que le conseil attend la proposition des Bisons, 

notamment par rapport à la faisabilité du Club House. 

Didier Bonnat souligne que si le club-house se monte comme convenu, le club aimerait que celui-ci 

ne soit consacré qu’au football durant toute l’année. La proposition actuelle du bureau et du club 

serait de refaire l’actuel club-house, d’organiser le planning des tontes du terrain, de rénover les 

éclairages et surtout les barrières qui ne sont plus aux normes. 

 



Le président rappelle à l’Assemblée que pour la 3° année consécutive, que la fête des Bisons de l’été 

aura lieu le samedi 24 Juillet et fait appel aux volontaires pour l’organisation de cette manifestation. 

 

Fabienne ALAUX demande au Président le club a l’intention de créer un 2° équipe. A cela, Didier 

Bonnat répond négativement en expliquant qu’il faudrait 2 fois plus de joueurs et de dirigeants pour 

que cela puisse se faire et qu’à l’heure actuelle, c’est infaisable. 

 

Conclusion 

 

Le président remercie d’abord Baptiste pour la maintenance du site internet des Bisons qui a 

beaucoup de succès.  

Il remercie ensuite la mairie des Eyzies pour la tonte du terrain, leur subvention…, tous les sponsors : 

SARL LACOSTE, Canoës Vallée Vézère, le Camping la Rivière, le Café de la mairie, le Camping Le Peuch 

Charmant, Astrowatt pour le panneau photovoltaïque des résultats sportifs. 

Il finit par remercier Annie Andrieux pour son aide pour le concours de belote et tous les gens qui 

suivent le club tous les dimanches. 

 

 

 

 


